

Antrag an die Wiener Landeskonferenz
(1 Enthaltung)

Die KPÖ Wien soll zur Vorbereitung des Volksstimmefestes 2010 rechtzeitig ein Treffen veranstalten, um gemeinsam zu beraten, wie das Fest aus den Erfahrungen und Ideen der Bezirksorganisationen der KPÖ Wien attraktiv, politisch interessant und spaßig gestaltet werden kann. Das Volksstimmefest soll als Höhepunkt unseres Wahlkampfes 2010 sinnvoll genutzt werden. Die KandidatInnen der KPÖ Wien sollen die Möglichkeit nutzen können, ihre (unsere) Ideen gut zu präsentieren.

Begründung:

In Hinblick darauf, dass es für jede Parteigruppe Jahr für Jahr anstrengender wird, das Fest zu gestalten (Aufbau, Abbau, Gastro etc.), wäre es hilfreich gemeinsam zu überlegen, welche Dinge gut laufen, welche Bereiche verbessert werden müssen. Es sollen viele Kräfte zusammenwirken, dass das Fest zu einem Höhepunkt des Wahlkampfes 2010 werden kann.